
! ! ! ! !如果推行多校划片"买房上名

校是不是就没了保障#这还可能引发

新的矛盾" 为什么都在一个小区里

住"你家孩子就能上热点学校"我家

孩子就不行"真的只能拼人品# $

!!!学生家长张女士表示担忧"

%以房定校的原则没变"学区房的

性质没变"怎么可能拉低学区房价#名

校较多的片区"房价恐怕不降反升& '

!!!刚刚买了学区房的学生家

长刘先生

!多校划片政策初衷是"为学区

房降温& 有些地区的学区房价格的

确有所回落"政策收到了一定效果"

但局部地区" 特别是学区内全都是

优质校的房源"其价格依然坚挺& '

!!!中国教育科学研究院研究

员储朝晖

!实行多校划片入学"必须有配套

措施& 比如"在学区内公开(透明配置

学位)调整义务教育资源配置模式"切

实缩小学区与学区之间和学区内学校

间的办学质量和办学条件差距) 推进

省级财政对义务教育的统筹等& '

!!!!"世纪教育研究院熊丙奇

! ! ! ! !微信公众号后台文章编辑页面

将添加一个*付费阅读设置+的选项"

页面会提示使用者阅读该文章全部内

容"需要付费(付费后"若该文章被删

除"将无法再次阅读(对文章所付的费

用将全部由该公众账号获得& 从截图

上看"公众号作者可以决定 !"#!""字

之内的免费阅读的内容" 也可以决定

"#!""元之间付费阅读的金额& $

!!!网友曝光的截图显示微信

付费阅读的流程"

%目前付费阅读这一功能正在

测试阶段" 何时运营和上线还没有

时间表& $

!!!腾讯公关总监张军

%互联网本质上是一个人本经

济"比如说资讯会免费"但是专栏作

家会赚钱"聚合更多的个人价值"为

更多人的自我实现提供平台" 是未

来互联网的用户之地& $

!!!腾讯公司董事会主席兼首

席执行官马化腾发表过 #关于互联

网未来的 #条论断$的主题演讲%马

化腾认为%不要被所谓的&免费'吓

倒%拥有&稀缺性'就拥有了破解免

费魔咒的武器"

%微博里有的文章做得好的话"

打赏在几千块钱& 微信公众号也希

望通过这样的过程"提高自媒体(写

作者的回报" 并提升写作质量和要

求"要付费阅读"必须要品质高"大

家愿意为你付费& $

!!!通信业知名观察家项立刚

24小时读者热线：962555 编辑邮箱：xmjdb@xmwb.com.cn 读者来信：dzlx@xmwb.com.cn 责任编辑/王 欣 视觉设计/黄 娟2016年2月23日/星期二

新民眼 A3
扫码关注新民晚报官方微信

!

声音!热点

声音!八方

新民眼

! ! ! ! %下一步将采用与传统

媒体相同的标准管理网站和

新媒体"坚持正确导向& $

!!!党的新闻舆论工作

座谈会日前在北京召开%中

共中央总书记习近平在会上

讲话强调包括新媒体在内的

所有媒体要坚持正确的舆论

导向"近日%中央网信办官员

表示"

%领导干部个人事项报告

更严更实"是为进一步实现信

息向社会公示准备条件& $

!!!从婚姻到房产%从

个人收入到子女经商((新

年伊始% 各单位领导干部个

人有关事项报告集中填报"

与以往相比%!$"%年版领导

干部个人事项报告更严更

实" 一位专家在接受新华社

采访时解读道"

%各种雾霾让人窒息"并

且无奈& 看来是到了该离开

的时候了& $

!!!昨日% 中国人民大

学新闻学院副院长喻国明发

微博宣布将离职% 前往暨南

大学任教" 喻国明已在人大

度过 &'年%曾犀利吐槽雾霾

问题%并流露离京意向"

%偷香火钱是因为想买

彩票中大奖" 觉得功德箱里

的钱买彩票中奖几率高& $

!!!近日% 徐某在偷盗

宁波鄞州区天童寺大殿功德

箱时被进香群众抓获"警方查

明%徐某被抓获时偷了功德箱

内的现金"(元" 徐某供述"

%我们这里不同于南方"

没有什么休息室" 就得在大

巴车下面等" 很冷" 和气生

财" 你不去我不会跟你不愉

快"等的时间也漫长"肯定会

不舒服& $

!!!昨日% 游客白女士

向媒体反映%" 月 !% 日%她

与丈夫在哈尔滨旅游时遭导

游变相强迫参与自费项目%

不参加就得在零下 !$!的

车外等待数小时" 因看到白

女士拍视频% 导游要求她删

除视频%但她同时录了音"

%目前能对外公布的只有

私有化公告"其他不予置评& $

!!!近日% 超过 ")$名

投资者向聚美优品发难%他

们准备在聚美优品的上市地

美国以及注册地开曼群岛两

地进行诉讼工作%抗议聚美优

品拟以 '美元私有化" 对此%

聚美优品公关部人员表示"

%这几天经常出现的情

况就是谈好价钱之后" 房东

又不肯签字" 以各种理由往

后拖"甚至直接违约&现在缺

房源"房子上午挂出来"下午

就能卖掉"这是我从业 $"年

来见过最疯狂的市场& $

!!!上海宝原地产宝山

通河区域总监张燕介绍说"
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从“代表活动卡”到“移动履职”
姚丽萍

! ! ! !人代会闭会期间! 人大代表能

否随时随地"移动履职#$今天上午!

市十四届人大常委会第 !"次会议

通过 %上海市人大常委会 !#$%年

度工作要点&!加强信息化建设正是

其中一大要点' 完善代表履职网络

平台!发展手机应用!方便代表"移

动履职(!提高履职效率!正是实施

"信息化(的技术手段)

近 $&年来!伴随民主法治进程

的发展!人大代表作为一种法定职务!

如何提升履职效率!越发受到关注)

!&&'年!%上海市人大代表履职

信息网上登记系统操作规则&由市人

大常委会主任会议通过) 依照规则!

*人大代表履职信息网上登记系统#借

助电子网络!*主要记录# 闭会期间市

人大常委会+市人大各专门委员会+市

人大常委会各工作委员会+区县人大

常委会组织的市人大代表活动!以及

市人大代表参加活动的情况)

其实!,人大代表履职信息网上

登记系统(就是一种,考核系统()人

代会闭会期间!(&& 多位市人大代

表是否认真履行法定职责! 积极参

与代表活动$ 市人大常委会又如何

及时掌握+分析代表履职情况$在这

个,考核系统(中!,代表活动卡(是

不可或缺的技术支撑)依照规则!代

表出席情况以,代表活动卡(刷卡为

主!遇特殊情况可以手工登记!活动

后再录入信息) 如果代表活动由多

个单元项组成! 代表每参加一项活

动!信息就录入统计一次)参加活动

的代表名单!在活动结束后 )天内!

应当完成上传并确认)

全体市人大代表的履职信息内

容! 市人大常委会人事代表工作委

员会都可以查询统计! 并在每年年

末对全体市人大代表一年的 ,履职

情况(作出统计分析!报市人大常委

会) 市人大代表也可以查询自己的

履职信息!如果对记录有疑问!怎么

办$规则给出的路径是-市人大常委

会人事代表工作委员会和信息中心

将协调组织活动的相关部门! 核对

信息!及时修正!作出解释)

,代表活动卡(不止是一种技术手

段!更是一种制度压力!这种压力无疑

也是一种机会...,刷(卡!好比开门!

,代表活动卡(就是,履职的钥匙(!为尽

职的人大代表打开一扇扇履职大门/

技术进步!没有止境)当移动互

联成为日常生活不可或缺的一部

分!便捷高效的特性!也让它成为人

大代表履职不可或缺的新技术)

于是! 今年元月市十四届人大

四次会议期间! 一款专为人大代表

定制的手机应用 "上海代表履职(

..."移动履职(*++新鲜出炉) 代

表一机在手!"大会指南(+"日程安

排(+"大会须知(! 一目了然'"会议

文件(+"大会简报(!翻阅方便)

在短短 %天的大会时间里!众

多代表下载并使用了 "移动履职(

*++!登录总数超过 !万次)

代表履职不止大会 %天!闭会期

间!代表们如何也能便利履职$ "移动

履职(*++升级版应运而生)如今!有

了升级版!人大代表闭会期间也能随

时随地接收通知+ 了解人大工作+追

踪代表建议和议案办理情况)

一年,%)天!人大代表天天都可

以提交代表建议) 当代表不仅仅满足

于收到承办单位的"一纸答复(!也想

查询了解其他代表所提建议内容及答

复情况'于是!"移动履职(*++就有了

代表建议+批评和意见处理系统)

以往!每位代表一本履职档案!

记录难+统计难+分析更难!于是"移

动履职(*++ 就有了代表履职信息

登记系统!一年里代表做了什么一目

了然!常委会工作报告上代表履职的

具体数量不再"毛估估(!更让常委会

能够多角度+全方位分析代表履职情

况) 同时!依据代表法!市人大代表要

主动接受原选举单位的监督!履职情

况要向原选举单位的区县人大代表

公开!不断完善的履职信息登记系统

为"履职公开(提供了有力支撑)

其实!"移动履职(*++的推出!

也是基于代表多年来的履职诉求)

近年来!移动互联技术飞速发展!如

何利用新技术!提高代表履职效率!

早已是代表热点关注)本届以来!许

利+ 陈岳川等多位代表都曾提出代

表建议! 希望人大尽快打造手机移

动应用程序! 以突破时间与空间的

局限!提升履职效率)

今年!人代会 %天时间里代表对

手机应用"上海代表履职(的接受和使

用已表明...从当年的"代表活动卡(

到今天的手机 *++..."移动履职(!

已是移动互联技术为代表履职提供便

捷+高效+精准服务的时代选择)

微信付费阅读，可能吗？
在微信零钱提取现金收

取手续费之后，网友近日曝光
的一张“微信公众号付费阅
读”的截图。微信公众号未来
需要付费阅读吗？腾讯官方表
示，“付费阅读设置”还在测试
阶段，何时上线是否运营都没
有时间表。

多校划片能否为“学区房”降温
近日，教育部办公厅下发

《关于做好2016年城市义务
教育招生入学工作的通知》，
明确提出在教育资源配置不
均衡、择校冲动强烈的地方，
根据实际情况积极稳妥采取
多校划片。

孙绍波 画
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